

Presse Nationale

> Politique



A 72 heures de l'ouverture de la session, Jeannot Ahoussou : « Notre institution est prête à assumer ses responsabilités »

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou, a révélé hier à Abidjan-Cocody, que l'institution qu'il préside est prête à assumer ses responsabilités. «Le Sénat est la seconde chambre du Parlement. Sa mission est de voter la loi, consentir l'impôt et contrôler l'action gouvernementale à travers l'évaluation des politiques publiques », a-t-il ajouté.



Sénat/Ahoussou Kouadio aux 33 nouveaux membres : "Le Sénat s'enrichit de votre nomination"

Lors de la rentrée des classes des 33 sénateurs nouvellement nommés, le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, s'est félicité, le 8 avril à la permanence de l'institution à Abidjan-Cocody, de leur nomination qui vient ainsi parachever la constitution de l'équipe dont a besoin le Sénat. Il les a instruits sur leur rôle, leur mission et le mode de fonctionnement de cette seconde Chambre du Parlement. « Le Sénat s'enrichit de votre nomination car en chacune et chacun de vous, réside une part de l'intelligence de la nation ivoirienne », a-t-il affirmé.



Amadou Soumahoro au Qatar

Le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro, séjourne actuellement au Qatar où il prend part à la 140^e assemblée de l'Union interparlementaire qui se tient, du 6 au 10 avril 2018. Au cours de cette rencontre, Amadou Soumahoro a invité ses pairs à privilégier la voie pacifique pour le règlement des conflits. Amadou Soumahoro a, par ailleurs, invité les parlementaires à intégrer l'éducation comme fondement de la culture de la paix. A noter que ces assises se tiennent autour du thème : «Les parlements, vecteurs de renforcement de l'éducation pour la paix, la sécurité et l'état de droit».

> Economie



Réunion de Printemps et de la Banque mondiale : Gon Coulibaly représente la Côte d'Ivoire à Washington

Le Premier Ministre, Ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, séjournera à Washington, Etats-Unis, du 10 au 15 avril 2019. Le Chef du gouvernement représentera la Côte d'Ivoire aux Réunions de Printemps des Conseils des gouverneurs du Groupe de la Banque Mondiale et Fonds Monétaire International (FMI). Ce rendez-vous planétaire annuel réunit des acteurs d'horizons divers – dirigeants du secteur public et du secteur privé, représentants d'organisations de la société civile, experts issus des milieux universitaires autour des grands dossiers mondiaux : conjoncture économique mondiale, lutte contre la pauvreté, développement économique, efficacité de l'aide, etc.



Travaux d'embellissement des sites à Abidjan : Amédé Kouakou exhorte au respect des délais

Au cours d'une visite de chantiers, le 04 avril 2019 dans les communes de Port-Bouët, Plateau et Cocody, le ministre ivoirien de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a recommandé aux entreprises qui exécutent les travaux d'embellissement des aires d'Abidjan le respect des délais de livraison des chantiers.



Région Cavally/Développement routier : les travaux de bitumage de l'axe Bloléquin-Toulepleu-Frontière Libéria avancent

Selon une équipe du quotidien Soir Info qui s'est rendue sur le chantier de bitumage de l'axe Bloléquin-Toulepleu-Frontière Libéria long de 65 Km, le 28 mars 2019, les travaux avancent bien. Les travaux lancés en 2016 pour prendre fin en 2020 coûteront plus de 29 milliards de FCFA à l'Etat ivoirien avec l'appui de la

Banque africaine de développement (BAD).



Trafic illicite : Des containers de bois de vène saisis

La Brigade spéciale de surveillance et d'intervention du ministère des Eaux et Forêts basée à Didiévi a procédé, le 7 avril 2019, à l'arrestation d'une bande de cinq trafiquants de bois de vène. Ce sont en tout deux containers de vingt pieds chargés de bois de vène, qui représentent l'équivalent de 200 billes abattus, qui ont été saisis.



Filière manioc : 3 milliards FCFA de la FAO pour financer la production

Le Fonds pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a reçu de la part de l'Union européenne (UE) plus de 3 milliards de FCFA pour financer la production de la filière manioc. Ce financement intervient dans le cadre du projet de renforcement des relations commerciales entre les petits producteurs et les acheteurs dans le secteur des racines et tubercules en Afrique. Un atelier-bilan a été organisé hier 8 avril 2019 à Abidjan-Cocody pour présenter les résultats obtenus à l'issue de ce projet et aussi proposer des stratégies pour le pérenniser.



Développement et migration : voici la contribution des migrants ivoiriens au PIB

Selon le rapport 2019 de la Fondation Mo Ibrahim, la contribution des migrants aux Produits intérieurs bruts (PIB) locaux est estimée à 19% en Côte d'Ivoire, 13% pour le Rwanda et 9% pour l'Afrique du Sud. Les envois de fonds des migrants représentent 3,5% du PIB africain en 2018 et dépassent le montant net de l'aide publique au développement.

> Société



Justice : Les agents d'affaires exhortés à se doter de nouveaux textes

Le Garde des Sceaux, ministre de la Justice, Sansan Kambilé, a exhorté, le 5 avril, les agents d'affaires de Côte d'Ivoire à se doter de nouveaux textes pour régir cette corporation d'auxiliaire de justice. Puisque, dira le ministre, les textes en vigueur qui datent de 1975 sont dépassés. Or, « le monde évolue, les choses changent... », fait-il remarquer. Le ministre Sansan Kambilé a demandé à ses interlocuteurs de mettre en place, dans les meilleurs délais, une équipe à l'effet d'élaborer les nouveaux textes qui vont réorganiser le secteur. Toutefois, il a invité les agents d'affaires de Côte d'Ivoire à faire en sorte d'extraire l'ivraie de leurs rangs.



Pour protester contre la mort en cascade d'animaux... : le personnel du Zoo d'Abidjan en grève

Le personnel du Zoo d'Abidjan est en grève en vue de protester contre la mort en cascade d'animaux depuis quatre ans due à une sous-alimentation, un manque de suivi, de soins appropriés et de matériels. Selon un vétérinaire, « un buffle, 15 singes, 12 chimpanzés, deux zèbres, trois autruches, le seul hippopotame, les deux hyènes, l'unique phacochère, des paons, des crocodiles, des tortues géantes » sont morts en quatre ans.



Gestion des migrations et des frontières en Côte d'Ivoire: Sidiki Diakité lance le projet RESCIBO

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, a procédé hier au lancement du projet Renforcer la sécurité et la cohésion sociale aux frontières de la Côte d'Ivoire (RESCIBO). Cette initiative vient renforcer et soutenir les efforts du gouvernement ivoirien en matière de consolidation de la sécurité intérieure. « La mise en œuvre de ce projet est extrêmement importante pour la Côte d'Ivoire dans la mesure où, il aura un impact bénéfique sur les actions de lutte engagées par nos services face à la criminalité transnationale, le terrorisme, questions majeures pour l'Etat de Côte d'Ivoire », a dit le ministre Sidiki Diakité au lancement de ce projet.



En prévision à la saison des pluies : 500 familles déguerpies à Yopougon Banco

En prévision à la saison des pluies, le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité, à travers l'Office national de l'assainissement et du drainage (ONAD) a déguerpi 500 familles installées dans des zones à risques à Yopougon Banco.



Données pluviométriques/intempéries dues à la saison des pluies : Abidjan va subir les ravages de l'œil du cyclone

Selon les services de la météorologie, des moments sombres sont annoncés, ces jours-ci, sur le District d'Abidjan. « Des pluies fortes accompagnées de vents violents vont toucher le District d'Abidjan. Ces pluies s'étendront, par la suite, aux régions du Sud-ouest du pays », peut-on lire.



Amélioration de la desserte en eau potable : L'ONEP en séminaire pour adopter un plan stratégique

L'Office national de l'eau potable (ONEP) a organisé, hier 8 avril 2019 à Abidjan, un séminaire pour adopter un plan stratégique triennal 2019-2021. A l'ouverture des travaux, le président du Conseil d'administration de l'ONEP, Louis Habonouan, a indiqué que ce plan stratégique s'inscrit dans la vision du Chef de l'Etat d'atteindre un taux de desserte en eau potable de 95% en 2020.



Réduction des risques d'inondation à Abidjan : Les habitants d'un quartier de Yopougon déguerpis, hier

Pour réduire au maximum les risques d'inondation dans la ville d'Abidjan, le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité, en collaboration avec l'Office national de l'assainissement et du drainage (ONAD), a procédé, hier 8 avril 2019, au déguerpissement des populations situées dans des zones à risques, notamment celles de la forêt du Banco à Yopougon- Andokoi.

> Sport



Basketball : le bâtiment FIBA Afrique présenté au public

Le bâtiment FIBA Afrique de basketball a été présenté au public, le 06 avril 2019 à Abidjan-Treichville. Bâti sur un espace de 4 000 m², il a coûté environ 730 millions de FCFA.

A l'International

> Politique



Un troisième mandat pour Alassane Ouattara ? « Ma décision est presque prise »

Interrogé lors d'une conférence de la Fondation Mo Ibrahim, les 5 et 6 avril à Abidjan, sur ses intentions sur une éventuelle candidature à un troisième mandat, le Président ivoirien Alassane Ouattara a indiqué que sa « décision était presque prise ».

Vu sur le Net

> Politique



Simone Gbagbo lève le voile sur la présidentielle de 2020 : « Le FPI ira aux élections en 2020 »

Absent aux échéances électorales depuis la chute de l'ex-Président ivoirien Laurent Gbagbo, le parti de Gbagbo ne veut plus se faire conter l'évènement. Il entend tout mettre en œuvre pour conquérir le pouvoir d'Etat perdu à l'issue du scrutin présidentiel de 2010. L'information a été rendue publique par Simone Gbagbo lors de la clôture du séminaire de formation du FPI tenue à sa résidence les 6 et 7 avril 2019 à Abidjan-Cocody. « Le Fpi ira aux élections en 2020 », a dit Simone Gbagbo, avant de préconiser « un recensement des militants » dans le but de savoir exactement leur nombre.



140^e assemblée de l'Uip : « La paix imposée par la force ne saurait être définitive », déclare Amadou Soumahoro

Présent à la 140^e assemblée de l'Union interparlementaire (Uip) qui se tient, du 6 au 10 avril 2019, à Doha (Qatar), le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro a invité ses pairs à privilégier la voie pacifique pour le règlement des conflits. « La paix imposée par la force ne saurait être définitive en ce que l'usage des armes n'efface généralement pas les causes qui ont engendré les conflits », a-t-il conseillé. Poursuivant, le chef du Parlement ivoirien a expliqué que « la paix peut, certes, être construite par des voies multiples mais identifier les causes des conflits est essentiel pour parvenir à une paix durable ».

> Economie



Croissance économique : La Banque mondiale salue le dynamisme de l'économie ivoirienne

La Banque mondiale a rendu public son rapport annuel sur la situation économique en Côte d'Ivoire. Il est exclusivement dédié au transport et s'intitule « Que la route soit bonne, améliorer la mobilité urbaine ». Il retrace les performances économiques de la Côte d'Ivoire, avant de faire des recommandations pour la dynamisation d'un secteur clé, le transport. Selon la Banque mondiale, « après sept années d'expansion économique galopante et ininterrompue, la croissance du PIB ralentit progressivement, passant de 8,8 à 7,7% entre 2015 et 2017 et probablement autour de 7,4% en 2018. Toutefois, l'économie ivoirienne demeure

> Société



Autonomisation des femmes: La fille de Donald Trump à Abidjan le 17 avril pour un Sommet régional

Ivanka Trump, la fille du Président américain Donald Trump, sera en Côte d'Ivoire et en Éthiopie à partir du 17 avril 2019, rapporte TV5 Monde. Ivanka Trump, par ailleurs conseillère à la Maison Blanche, vient participer au premier Sommet régional de l'initiative de financement des Femmes entrepreneurs.



Saison des pluies : Le ministère de l'Environnement équipe la SODEXAM en matériel informatique

En prévision à la saison des pluies, le ministère de l'Environnement et du Développement durable a offert, le 4 avril à Abidjan, du matériel à la Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (SODEXAM). Un équipement destiné à renforcer ses capacités. L'équipement est constitué de six stations agro-climatiques automatiques, d'un serveur informatique, de sept ordinateurs et d'un réseau Gprs pour la transmission automatique des données depuis les stations automatiques au serveur. Ce don d'une valeur de 100 millions de FCFA s'inscrit dans le cadre du Programme national de lutte contre les changements climatiques (Plcc).



Forêt classée de Kani, cinq orpailleurs clandestins chinois appréhendés

Cinq (5) orpailleurs clandestins de nationalité chinoise ont été arrêtés le samedi 6 avril 2019, par les agents de la Brigade spéciale de surveillance et d'intervention (Bssi) appuyée par les éléments du cantonnement des Eaux et Forêts (Direction régionale de Séguéla) dans la forêt classée de Kani, rapporte le site du ministère des Eaux et Forêts. Après information du procureur de Séguéla, une enquête a donc été ouverte.



Port-Bouët: l'embellissement du front de mer réalisé à 70%

Le chantier d'aménagement de l'espace situé en bordure de l'océan Atlantique et le long de l'autoroute menant à Grand Bassam, à Port-Bouët connaît un taux d'exécution de 70%, a révélé le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, lors d'une visite sur le site. « Tout ce qui est pistes cyclables et toilettes est terminé » mais, « nous sommes au planting des arbres et de la verdure » de l'espace qui abritera également des aires de sports (maracana, tennis, etc) des zones pour balades pédestres, des boutiques souvenirs, des parkings, etc., a expliqué Amédé Kouakou.

Agence de Presse

> Politique



Le Président Ouattara préside jeudi la rentrée solennelle du Sénat

Le Président de la République, Alassane Ouattara, préside jeudi à Yamoussoukro la rentrée solennelle du Sénat ivoirien. Annonçant la nouvelle aux sénateurs, le 8 avril à Abidjan, le président de l'institution, Jeannot Ahoussou Kouadio, a souligné que "cette date marquera une autre étape importante de l'institution qui se réunira pour la première fois de son histoire au grand complet avec votre participation effective".

> Economie



Avec un taux estimé à 7,4%, la Côte d'Ivoire a enregistré la plus forte croissance de l'Afrique de l'Ouest en 2018 (BAD)

En 2018, la Côte d'Ivoire a enregistré une croissance estimée à 7,4%, soit la plus forte de la sous-région ouest-africaine. C'est ce qu'a indiqué la Banque africaine de développement (BAD) dans son édition 2019 des Perspectives économiques régionales de l'Afrique de l'Ouest. Ainsi, le pays dirigé par Alassane Ouattara se classe devant le Sénégal et le Burkina Faso (7%), le Ghana (6,2%) et le Bénin (6%), bien au-dessus de la croissance sous-régionale estimée à 3,3%.



Le secteur bancaire invité à adapter ses offres à la spécificité du monde agricole

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Koné, a invité la profession bancaire à assouplir les conditions de financement et à adapter ses offres à la spécificité du monde agricole, lors de la première session de l'année 2019 du Conseil national du crédit (CNC) de la Côte d'Ivoire. Au terme de cette première session tenue le 04 avril dans les locaux de l'Agence principale de la Banque centrale des États de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO) à Abidjan, sous la présidence du ministre Adama Koné, le Conseil a relevé un faible taux de financement du secteur bancaire qui reste en deçà des 10%.

> Société



Les acteurs de la gestion des inondations formés sur le langage et les procédures en cas d'alerte

La Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (SODEXAM) et l'Office national de la protection civile (ONPC) ont organisé, lundi, à Abidjan, un atelier de formation à l'endroit des acteurs de la protection civile sur les inondations. Cette formation, selon Eklou Ferdinand, chef du service prévision et météo marine, a pour but de donner des informations utiles afin d'éviter les difficultés rencontrées par le passé.



Le ministère de la Communication et l'UVICOCI ensemble pour assainir le secteur de l'affichage

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, invite l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (UVICOCI) à assainir le secteur de l'affichage publicitaire Côte d'Ivoire. « Nous avons constaté une pollution visuelle. La capacité du district d'Abidjan d'accueillir des supports publicitaires est d'environ 3 000 dispositifs mais la ville est encombrée de 6 000 à 8 000 dispositifs de façon anarchique, généralement à des carrefours et des endroits qui créent des problèmes de sécurité à nos concitoyens », a déploré, jeudi, le ministre, lors d'une rencontre avec les élus au siège de l'UVICOCI à Abidjan-Plateau.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.